立山黒部アルペンルート ゴールデンウィーク期間中の入り込み状況(速報)

日頃より当社事業に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、ゴールデンウィーク期間中における立山黒部アルペンルートの入り込み 状況(速報)を集計いたしましたので、下記の通り、お知らせ申し上げます。

記

1. ゴールデンウィーク集計期間

平成29年4月29日(土)~5月7日(日)(9日間)

2. 入込人員(速報値)

富山入込 47, 400人 前年同日比 112% (5, 000人) 大町入込 34, 000人 前年同日比 106% (2, 000人) 入込合計 81, 400人 前年同日比 109% (7, 000人)

3. コメント

期間中、天候に恵まれたこと、本年度の積雪量の多さから、雪の大谷の高さへの期待度が増したことにより、団体客、個人客ともに増加しました。

なお、「立山・雪の大谷ウォーク」を、6月22日(木)まで実施いたします。期間中、5月18日(木)から5月31日(水)までは「雪の迷路(Snow Maze)」、6月3日(土)から6月22日(木)までは「雪の滑り台(Snow Slide)」、6月3日(土)から6月12日(月)までは「巨大!かまくら」を開催いたします。多くのお客様のお越しを期待しております。

以上